

CONCIERTO SINFONÍA FAMILIAR GNP, ACERCA LA CULTURA Y MÚSICA A TRAVÉS DE TALENTO INTERNACIONAL A LOS QUINTANARROENSES, EN EL CIERRE DE LA EDICIÓN 2025 DEL FESTIVAL PAAX GNP

Ciudad de México, a 30 de junio de 2025. El Festival PAAX GNP llevó a cabo el increíble concierto gratuito **SINFONÍA FAMILIAR GNP by Xcaret** como parte de las actividades de su **4ta edición, realizada del 19 al 29 de junio de 2025.**

El concierto, presentado por GNP Seguros, se realizó por segundo año consecutivo en el maravilloso Teatro Gran Tlachco, ubicado en Parque Xcaret de Quintana Roo. Cerca de 4,000 asistentes se dieron cita este domingo 29 de junio desde temprano y a las 12:30 de la tarde, con una vibra y ambiente inigualable, comenzó el concierto que pudieron disfrutar los quintanarroenses y sus familias, así como otros visitantes en el estado.

Alondra de la Parra, La Orquesta Imposible, la Orquesta y Coro Infantil Armonía Social, y el Cuerpo de Ballet México Espectacular de Xcaret, encabezaron un espectáculo lleno de energía y emoción, donde se pudieron vivir grandes momentos y el público pudo disfrutar de algunas de las obras que se presentaron durante esta edición del Festival PAAX GNP. Durante el espectáculo los asistentes pudieron sentir el gran orgullo de ser mexicanos y alojar una presentación como esta en nuestro país. Sin duda, uno de los momentos más especiales fue la participación de la **Orquesta Infantil Armonía Social**, proyecto que promueve la música y cultura a través de orquestas infantiles de niñas, niños y jóvenes con oportunidades escasas y los invita a desarrollar habilidades como la creatividad, el trabajo en equipo, la disciplina y a materializar sus sueños a través de la música.

“Tocar y dirigir con niños es un gran honor, porque me permite recuperar ese lado lúdico y placentero que es hacer música. Armonía Social es un proyecto que apunta a su crecimiento, multiplicación y en busca de calidad y excelencia”, mencionó Alondra de la Parra.

El Festival PAAX GNP, inició esta práctica de incorporar a las orquestas de Armonía Social en su programa desde su primera edición, y este año recibió a 150 talentosos niños, niñas y jóvenes mexicanos, y les dió la oportunidad de tocar con músicos de nivel internacional reunidos para este magnífico festival y presentarse en un escenario como lo es el Gran Tlachco delante de miles de espectadores.

GNP Seguros, este año de la mano de la Fundación Alberto Baillères, invitó y trasladaron a familiares de los niños y niñas de la comunidad de Kanasín, Mérida, que forman parte del proyecto Armonía Social, a Xcaret México para que pudieran presenciar la participación y disfrutar del talento de sus hijos e hijas en el concierto acompañando a los menores en este momento tan especial para ellos. Estos niños y niñas forman parte del proyecto **Música que Transforma** que desde hace un año les

otorgó una beca para formar parte del increíble proyecto de Armonía Social, recibir clases cerca de su comunidad y desarrollar su potencial.

Sin duda el concierto Sinfonía Familiar GNP by Xcaret es una celebración de la música y el arte, que nos llena de magia y nos recuerda el orgullo de nuestras raíces mexicanas, uniendo a familias y talento de todas las edades por el amor al arte y la cultura.

GNP Seguros, reitera su compromiso con impulsar la cultura y el arte como una forma de transformar positivamente a nuestro país y seguir posicionando a México como sede de grandes eventos de talla internacional, compartiendo siempre su mensaje de celebración y amor por la vida, demostrando que **Vivir es increíble**.

Acerca de GNP: GNP Seguros es la empresa aseguradora multirrama con más de 120 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Acerca de ELEKIN ARTS

Elekin Arts es una compañía productora que desarrolla y materializa proyectos innovadores de artes escénicas a nivel internacional, revolucionando las posibilidades de creación artística sobre un escenario. Fundada por Alondra de la Parra en 2021 con base en Berlín, Alemania.

Acerca de Armonía Social

Armonía Social es un programa educativo con bases fundamentadas en el modelo "EL SISTEMA", que cuenta con más de 40 años de existencia en Venezuela. Tiene como objetivo formar niños y jóvenes en un contexto musical, de inclusión social y formación artístico-cultural contando con clases individuales, clases en línea, clases grupales, integración orquestal y trabajo en equipo, así como conciertos y recitales.

Atención a Medios: Tatiana Tovar tatiana.tovar@gnp.com.mx // Christoph Leuzinger cleuzinger@zimat.com.mx 777 130 41 15.

Conoce más información en Sala de Prensa GNP: gnp.com.mx/prensa